

# 1月

美祢市大嶺公民館

# かわらばん

令和8年1月号【大嶺町学校区】TEL 52-1123



## 謹賀新年

大嶺町の皆様、あけましておめでとうございます。

今年も皆さまが健やかで幸せに過ごされるよう、職員一同お祈り申し上げます。

大嶺公民館 職員一同

### 【行事予定】

開催日	講座・教室名	場所	時間
1月10日(土)	美祢市消防出初式	市民会館及び周辺	9:00~
1月11日(日)	美祢市二十歳のつどい	市民会館	10:00~
1月17日(土)	わくわく教室	市民会館	9:30~11:30

### 大嶺町民講座『押し花教室』カレンダーブル

12月6日(土)に、勤労青少年ホームにて、柴崎先生指導のもと、押し花教室が開催されました。

参加者の皆さんは、色とりどりの花や葉などを上手に組み合わせ、中には自分で持てて来た写真を取り入れたりして作成し、素敵なカレンダーが仕上がりました。



## わくわく教室『タグラグビー』

11月29日（土）に、大嶺高校記念多目的広場で、第5回わくわく教室を開催しました。

今回は、美祢市ラグビーフットボール協会の皆様を講師にお迎えし、『タグラグビー』を行いました。

タグラグビーは、ボールを持って走る選手を止める時は、タックルの代わりに相手選手の腰に付けられた2本のタグを奪い、タグを取られた選手は前進をやめ、真横か後方にいる味方にボールをパスする等、ラグビーと違って、タックルなどの身体の接触プレーがないため、初心者でも安心して楽しめるスポーツです。

最後に行った試合形式のゲームでは、みんなでパスを回し、トライを決めたり、タグを取って喜んだりと、参加者たちは、一喜一憂しながら、グラウンド内を軽快に走り回っていました。



## 大嶺地区人権学習推進大会

11月22日(土)に大嶺中学校体育館で、大嶺地区人権学習推進大会が開催され、人権啓発優秀作品の表彰と、山口県立大学名誉教授、西九州大学特任教授の加登田恵子先生の講演(演題「〈みんな違って、みんないい〉を考える！？」)がありました。ご協力を頂きました皆様、ありがとうございました。

